

Une seringue de Braun destinée à l'utérus, d'une contenance de quatre centimètres cubes et munie d'une longue canule d'argent ayant la forme d'une sonde vésicale de femme, est remplie d'une solution d'acide picrique à saturation. La canule introduite dans la vessie, l'injection est poussée avec lenteur et la canule laissée en place, la seringue est remplie de nouveau s'il y a lieu.

C'est avec une injection de quatre centimètres cubes de solution aqueuse saturée d'acide picrique employée deux ou trois fois par semaine, que, pendant 26 ans, l'urèthrite a été traitée avec succès dans mon service de Saint Lazare.

Aujourd'hui, d'après mes recherches avec M. G. Roger, je considère l'action destructive de l'acide picrique, sur le gonocoque, comme démontrée, substance qui, employée comme je viens de l'indiquer est sans aucune action nocive sur les organes en jeu.

Le fait m'a paru d'une application pratique suffisante pour qu'il me semblât utile et intéressant de le faire connaître.

---